

Aún falta equidad en los puestos de alto nivel: Margarita Zavala

No todas las mujeres han llegado a la toma de decisiones en el poder, pues los puestos de primer nivel no están repartidos de manera equitativa, afirma Margarita Zavala, quien fue candidata independiente a la Presidencia en 2018.



Señala que esto se refleja actualmente en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República, donde no hay mujeres presidentas en las Mesas Directivas, mientras que en la Cámara Alta no hay coordinadoras de los grupos parlamentarios.

La excandidata presidencial hizo hincapié que dos generaciones fueron las que trazaron el camino para que hoy las mujeres puedan alcanzar puestos de suma importancia, pero sigue existiendo una brecha en la toma de decisiones.

"Cuesta mucho trabajo que una mujer sea coordinadora en la Cámara de Diputados y cuesta mucho trabajo que una sea en la de Senadores, más allá de

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

08 - 03 - 25

LEGISLATIVO



lo que la ley obliga en términos de reparto de sillas o de curules, de Secretarías de Estado, a la hora del trabajo, en las tomas de decisiones, los puestos más altos siguen correspondiendo sobre todo a hombres, y no equivale a la pelea que ya llevamos en términos de estudios de capacitación y de experiencia", afirmó Margarita Zavala.

Largo camino y caidas

Y para dejar en claro que no llegaron todas, denunció violencia política en razón de género en la Cámara de Diputados, al acusar que el oficialismo ocupa a sus legisladoras para golpear a las diputadas de oposición y no hay atención en el trabajo que realizan las mujeres en las iniciativas más importantes.

Y puntualizó la falta de políticas públicas para poner en marcha un Sistema Nacional de Ciudadanos, al no generar un apoyo real y contundente para llevarlo a cabo, y que el hecho de que se otorguen pensiones a las mujeres no es suficiente.

"Han faltado políticas públicas, el hecho que den pensiones, pues está bien, pero no es suficiente, no es política pública a favor de las mujeres, no están generando el apoyo a un Sistema Nacional de Cuidados", externó Zavala.

Finalmente, la también diputada albiazul reconoció el papel que jugaron las dos candidatas hacia la Presidencia en 2024, Xóchitl Gálvez, por el PRI, PAN Y PRD, y Claudia Sheinbaum, por Morena, PT y PVEM, quien finalmente se convirtió en la jefa del Ejecutivo federal.

"Para mí fue muy bueno que hubiera dos candidatas en las fuerzas principales, el grito que más se escuchó fue: ¡Presidenta, Presidenta! Nos ayuda, fue bueno que se rompiera un poco un techo de cristal, pero no es suficiente", sentenció.

https://24-horas.mx/mexico/aun-falta-equidad-en-los-puestos-de-alto-nivel-margarita-zavala/